

## Eliminar puentes no resuelve problemas en la enseñanza de historia

8 de febrero de 2020

Ante la propuesta del presidente **Andrés Manuel López Obrador** de eliminar los **puentes vacacionales**, **Ángel Díaz Barriga**, profesor del Instituto de Investigaciones sobre la Universidad y la Educación de la **UNAM**, señaló que esto no resolverá los problemas de la enseñanza de historia en el país.

En entrevista para **Informativo el Heraldo Fin de Semana**, el especialista dijo que el sistema de educación mexicana solo enseña "héroes y villanos" fomenta una discusión con pensamiento lógico que de a conocer los procesos de los hechos históricos.

Indicó que la discusión sobre la desaparición de los **fines de semana largos** es algo absurdo pues afecta a **nivel económico** y **no resuelve los problemas pedagógicos de la educación**.

Añadió que antes de la **Secretaría de Educación Pública** decidiera aplicar los puentes vacacionales, cuando la fecha caía entre semana había varias opciones en las cuales la gente tomaba más días de asueto.

Sobre los cambios a la **Reforma Educativa** que se han realizado en los últimos años, **Díaz Barriga** indicó que los gobiernos deberían de analizar que estos proyectos no se pueden estar cambiando con cada sexenio.